

Cemex gana

Cemex
(PESOS POR ACCIÓN)



Las acciones de Cementos Mexicanos (Cemex) fueron las de mejor desempeño del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en la semana del 20 de enero.

El precio de los papeles de la cementera mexicana avanzó 10.71% a 18.92 pesos por unidad.

Cemex tiene ímpetu para seguir reduciendo su deuda este año después de haberla recortado 1,400 millones de dólares en los primeros nueve meses del 2016, a pesar del desafiante entorno en México, dijo Fitch Ratings en un reporte publicado en la segunda semana de enero.

El triunfo de Donald Trump en la elección presidencial de Estados Unidos, el 8 de noviembre, "ha generado frustraciones e incertidumbre económica en todo México, que continuarán hasta que se tenga más claridad sobre los verdaderos efectos de su política sobre el crecimiento de México", dijo Phillip Wrenn, director asociado de Fitch.